



宮久保小学校だより

令和4年5月 No.6

明日への扉



学校教育目標：「夢に向かって挑戦」《Challenge for Dream》

運動会テーマ 助け合い 力を出し切り 突き進め

急な天候の変化により5月21日（土）、24日（火）に2日間にわたった運動会が終了しました。転んで擦り傷等を負った児童はいましたが、熱中症や病院に受診しなければいけないようなけが人が出なかったことに安堵しています。また、2日間にわたり、応援に来てくださった保護者の皆様ありがとうございました。早朝より準備、片付け、参観誘導のお手伝いをいただきましたPTA本部、イベントサポート係、おやじの会の皆様のご尽力に感謝申し上げます。皆様の助け合いで、子どもたちはもちろん職員も児童の指導や支援に力を出し切ることができ、運営を突き進めることができました。

運動会は、ここ2年間コロナ禍の中での開催でした。学年または2学年での開催ため、時間は短縮され、熱中症の心配はずいぶん軽減されました。コロナ対応に関し、世の中の動きも、ずいぶん緩和されてきております。次年度以降もコロナ対応については考慮しなければなりません、屋外での活動なので、全校一斉実施も待ち望まれるところです。

しかしながら、5月でも真夏日（最高気温30度以上）の日が観測されるようになり、熱中症対策も、更に考慮していかなければと改めて感じております。今年度の実施時間等も考慮し、次年度につなげていきます。



6月1日は「国際こどもの日」です。

世界福祉会議等で制定されております。日本においては、「こどもの日」は端午の節句に合わせ、5月5日になっていますが、世界的にみると6月1日に設定している国が多いようです。子どもたちを取り巻く環境は、日に日に変化しています。気を付けていても、どうにもできないこともあります。

青信号で、歩道を渡っていても、酒気帯び運転やわき見運転で事故に巻き込まれる子どもたちもいます。またネット環境で、脅されて必要のない情報を、送信することも考えられます。子どもたちの人権を守るためにも、私たち大人がきちんと見守り・確認してあげないとはいけません。

常日頃から、ご家庭での交通事故防止への呼びかけ、不審者への対応等ご指導お願いします。学校でも、家庭でも、同様に話をし続けることで、子どもたち自身の危機意識が高まっていきます。



6月 行事予定

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	水	クラブ 健歯児童審査(6年生2名)	17	金	学習参観③ 学校運営協議会
2	木	内科検診(全学年) プール清掃 胸部X線(該当児童)	18	土	
3	金	プール清掃予備	19	日	
4	土		20	月	水泳指導開始予定
5	日		21	火	
6	月		22	水	6年租税教室
7	火		23	木	
8	水	定例研(13時下校) 尿蟻虫卵2次検査	24	金	
9	木		25	土	
10	金	学校徴収金引落日	26	日	
11	土		27	月	
12	日		28	火	1,3年交通安全教室 短縮5校時
13	月		29	水	委員会活動
14	火	学習参観①	30	木	
15	水	県民の日(学校はお休みです)	7/1	金	
16	木	学習参観② スクールカウンセラー来校	2	土	

14:10 下校

*変更があった場合は、ホームページ・スキットメールにてお知らせします。

今年度は水泳学習があります

新型コロナウイルス感染防止対応のため、ここ2年間は水泳学習を実施しておりませんでした。近隣市では、船橋と八千代の学校の一部が昨年度から実施していたようです。感染防止の観点から、一度に入る人数を100名以下にしているところが多く、本校のプールサイドは他校よりも、狭いため密を避けるために本校でも100名以下を原則として実施します。

そのため、1・3年生は学年ごと、他の学年は、2学級単位で水泳指導を行います。例年よりもその分回数を必要とするため、各学年2回ずつの実施を予定しています。3年生より小さい学年は、学校での水泳指導は初めてなため、万が一にも水の事故が起きないように、丁寧に指導していきます。この夏は、プール等の利用緩和も通達される可能性もあります。学校で、水泳指導を行うことで、水慣れとともに、ふざけた場合や甘く考えていた時の水の怖さを少しでも感じてくれれば、水難事故の抑止に大きくつながると考えております。

水泳指導の際、忘れ物があったり、水泳カードに漏れ等(要:押印 サイン不可)があったりすると参加できませんので、ご留意ください。詳しくは配付済みの「5月27日付 水泳指導についてお知らせ」をご覧ください。



切り取り(担任へご提出ください)

～ご意見・ご感想がございましたら、お聞かせください～

()年